

Der Verein "Freunde des Limes e.V." wurde im Juni 2003 in Rheinbrohl gegründet, um die noch zahlreich vorhandenen Relikte am **Welterbe Obergermanisch-Raetischer Limes** in unserer Region zu erhalten, zugänglich zu machen, zu pflegen und dauerhaft zu sichern.

Darüber hinaus unterstützt er das **Erlebnismuseum und Limes-Informationszentrum RömerWelt am caput limitis** in Rheinbrohl in verschiedenster Weise.



Die Limes-Arbeitsgruppe des Vereins pflegt den **Limes-Lehrpfad an der Limes-Turmstelle WP 1/8** im Rheinbrohler Wald.

## *Helpen Sie mit!*

Fördern Sie unser historisches Kulturgut durch Mitgliedschaft im Förderverein Freunde des Limes e.V. oder durch Spenden!\*

\* beides ist steuerlich absetzbar

